TIDE Time Trial
February 26, 2026
 
	General information 
Swimming Canada rules govern this competition. Competition Rules or procedures contained in this meet information package supersede those found within the Swimming Canada Rule book.  
 
This meet is open to swimmers without three ‘A’ times on the TIDE swim team.
 
Host: TIDE 
 
Location: Canada Games Aquatic Centre (CGAC), 50 Union Street, Saint John, NB E2L 1A1
 
Pool: 8 lanes, 25m pool
 
Organizing committee:
Meet Manager: Bill Pasch, tidemeetmngr@gmail.com

 Official coordinator: Bill Pasch 
tidemeetmngr@gmail.com 
 
Referee: Mike Hussey / Bill Pasch
 
Technical meeting:  4:15pm
 
Entry deadline: Feb 26, 2026 All entries must be submitted via the Meet list on-line entries system 
https://www.swimming.ca/meetList.aspx 
 
Once an entry file is uploaded, the entry system will automatically email a confirmation of entries. Once received the club has 24 hours to review this file and make corrections/modifications to entries.
 
Late entries may be accepted after the entry deadline at the discretion of the meet manager.
	Généralités 
Ce sont les règles de Natation Canada qui régissent cette compétition.  Les règles ou procédures décrites dans la présente trousse d'informations sur la rencontre prévalent sur celles qui se trouvent dans les règlements de Natation Canada.   
 
Cette rencontre est ouverte aux nageurs qui n'ont pas trois fois "A" dans l'équipe de natation TIDE.

Hôte : TIDE
 
Coordonnées des installations : Canada Games Aquatic Centre (CGAC), 50 Union Street, Saint John, NB E2L 1A1
 
Bassin : Bassin de compétition de 25m, 8 couloirs
 
Comité organisateur: 
Directeur/Directrice de la rencontre: 
Bill Pasch / tidemeetmngr@gmail.com

 Coordonnateur des officiels : 
Bill Pasch, tidemeetmngr@gmail.com 
 
Juge arbit : Mike Hussey / Bill Pasch
 
Réunion technique: 16h15
 
Date limite des inscriptions : 26 Fevrier 2026 
Toutes les inscriptions doivent se faire en ligne dans le système d’inscription en ligne- https://www.swimming.ca/fr/evenementsresultats/rencontres-a-venir-en-cours/  

Une fois un fichier d’inscription téléversé, le système enverra automatiquement un courriel de confirmation des inscriptions.  Après la réception de ce courriel, les clubs auront 24 heures pour faire l’examen du fichier et y apporter des corrections ou modifications.   
 
Les inscriptions tardives peuvent être acceptées après  la date limite des inscriptions à la discrétion de la 
directrice de la rencontre.

	Entry Fee 
There will be no fee charged for each swimmer.
 
Entry limit 
Swimmers may swim up to 5 individual events.
  
Coaches 
Coaches must be registered with the CSCTA and Swimming Canada.    
 
Competition information  
  
Swimming Canada competition warm-up safety Procedures will be applied.  Warm-up will be 30 minutes in duration.
 
Timed Finals 
All events will be swum Open senior 
seeded as timed finals        
 
Scratches 
Please email all pre-meet scratches prior to: February 26 at 8:00pm at tidemeetmngr@gmail.com for pre-meet scratches. Post deadline scratches can be sent anytime, however no refunds will be issued after the scratch deadline has passed.    
  
Additional Information: 
Flash photos are prohibited at the time of the starts for each heat.

This document has been prepared in english and translated to french.  Where there is a discrepancy between the two versions, the english version shall be applied. 

	Frais d’inscription 
Il n'y aura pas de frais facturés pour chaque nageur.

Limite:
Les nageurs peuvent nager jusqu'à 5 épreuves individuelles.
 
Entraîneurs 
Tous les entraîneurs doivent être inscrit auprès de L’ACEIN.  
 
Renseignement sur la compétition 
 
Veuillez noter que les procédures de sécurité de 
Natation Canada en période d’échauffement précompétition seront en vigueur. L'échauffement durera 30 minutes.
 
Finale par le temps 
Toutes les épreuves seront nagées finales par le temps et seront nagées en ordre de temps 

Retraits  
Avant la rencontre veuillez soumettre tous les retraits par courriel : le 26 Fevrier à 21h00 au tidemeetmngr@gmail.com. Les retraits tardifs peuvent être soumise le jour de la compétition mais ils ne sont pas remboursables.  
  
Information supplémentaire : 
Les appareils photographiques à éclair sont interdits durant les départs de chaque vague.  
 
Ce document a été rédigé en anglais et traduit en francais.  S’il y a des divergences entre les deux versions, c’est la version anglais qui sera appliqué.  



 
Events/Épreuves 

Warm-ups:4:30 to 5:00pm / Réchauffer: 16h30 a 17h00
Racing:  5:00 to 6:00pm / Courses:  17h00 a 18h00

	Female Event #
	Age Group
	Event
	Age Group
	Male Event #

	
	
	
	
	

	1
	Open
	100 IM
	Open
	2

	3
	Open
	25 Fly
	Open
	4

	5
	Open
	50 Fly
	Open
	6

	7
	Open
	100 Breast
	Open
	8

	9
	Open
	25 Back
	Open
	10

	11
	Open
	50 Back
	Open
	12

	13
	Open
	100 Free
	Open
	14

	15
	Open
	25 Breast
	Open
	16

	17
	Open
	50 Breast
	Open
	18

	19
	Open
	100 Fly
	Open
	20

	21
	Open
	25 Free
	Open
	22

	23
	Open
	50 Free
	Open
	24

	25
	Open
	100 Back
	Open
	26

	27
	Open
	800 Free
	Open
	28

	29
	Open
	1500 Free
	Open
	30

	
31
	Open
	200 Fly
	Open
	32

	33
	Open
	200 Back
	Open
	34

	35
	Open
	400 IM
	Open
	36



